



Lemmy und seine lärmenden „Motörheadler“ geben Unterricht in „Wie pflegt man Stimme und Image mit klarem finnischen Wodka“. Also, meinen Herren. Man kann auch noch in relativ hohem Rock-'n'-Roll-Alter relativ „gesund“ sein. Ist alles relativ!!!

PRIVATJET FÜR NO BROS

Langsam aber sicher etablieren sich die fünf Tiroler zu einer wirklich ernstzunehmenden Konkurrenz für internationale Rock-Rabauken. Keine Frage — NO BROS sind absolut auf Erfolgskurs.



▲ **KLAUS SCHUBERT**, fetzender Gitarrist und musikalischer Kopf von NO BROS, in einer seiner typischen Posen. Gegen den Motörhead-Lärm im Vorprogramm anzutreten, war sicher keine allzu leichte Aufgabe, doch lösten die Tiroler dieses Problem auf ihre Weise. Absoluter Einsatz mit einer Extra Power und Schlagzeuger FRANZ(I) HERMADER. ▶



Nach Erscheinen der neuesten NO-BROS-Single „Be My Friend“, gab es bei vielen Fans der österreichischen Hard-Rock-Formation berechtigte Verwunderung. Auch hörte man im Radio des öfteren eine Ansage zu einem NO-BROS-Titel und dann lönte da nicht etwa in üblicher Manier ein g'standenes Rock-Hammerl, sondern ein lyrisches „Sei mein Freund“ mit viel akustischem Klavier. Was hatte das zu bedeuten???

Wollen NO BROS sich etwa für den nächsten Schnulze-Songcontest bewerben? In letzter Zeit betonen NO BROS auch sehr oft, daß sie keine Heavy-Metal-Partie, sondern lediglich eine gute, alte Hard-Rock-Band sind.

Wir gingen der Sache nach und bekamen folgende Antwort.

„Wir wollten eben auch einmal etwas Neues ausprobieren. Wir wollen nicht stehenbleiben in unserer Entwicklung...!“

Live geht natürlich weiterhin die Post ab, dafür ist garantiert. Bei der letzten Motörhead-Lärmorgie in der Wiener Stadthalle konnten NO BROS wieder voll überzeugen.

Hier ist die Aufzeichnung eines Gesprächs, das hinter der Bühne an jenem Tag stattgefunden hat. Die Gesprächspartner: Lemmy (Bass und Boss bei Motörhead) und Isabella (offensichtlich „No-Bros“-Fan).

Lemmy: „Gefällt dir diese Band?“

Isabella: „(No Bros spielen gerade „We Are Stronger“).“

Isabella: „Ja, sehr gut!“

Lemmy: „Deep Purple, genau wie Deep Purple.“

Isabella: „Warum wie Deep Purple?“

Lemmy: „Es ist die selbe Musik.“

Isabella: „Gefällt sie dir nicht?“

Lemmy: „Das ist nicht gerade meine Musikrichtung, aber die Bur-schen sind gut. Ist das die beste Band in Österreich?“

Isabella: „Nach meiner und vieler anderer Ansicht nach bestimmt. Aber es gibt ein paar gute Bands in Österreich...“

Na woll ma's hoffn!

No Bros sind aber sicher als einzige österreichische Rockband zu einem Auftritt in Wien mit Privat-Jet eingeflogen worden. Das hat zwar ein Schweinegeld gekostet, aber ein guter Promotionsgag ist ja auch was wert, gell??

tm-